

Durante sus visitas continuas a nuestros sitios afiliados en la India, Luis Bourdet visitó recientemente el St. Paul's Home for Girls - Kothagudem. Quedó impresionado por el alto nivel del dormitorio, que considera uno de los mejores entre nuestros socios regionales.

COMPRIENDIENDO ST. PAUL'S

A continuación, visitamos el St. Paul's Home for Girls - Kothagudem, ubicado en una de las ciudades más grandes del área de trabajo de la Diócesis de Dornakal. El complejo de CSI aquí es grande y contiene un albergue para niñas apoyado por Children Incorporated, otro albergue para niños apoyado por otra organización, una iglesia grande, una escuela y otras instalaciones dentro del área del complejo más grande, tal vez tan grande como la oficina de la Diócesis.

Nos dijeron que la iglesia es el contribuyente más grande y más significativo a la Diócesis en cuanto a ofrendas y miembros de la parroquia. Por esta razón, el albergue de niñas, dirigido por el pastor, el reverendo Jhonson Jesudas, con la participación directa de la ex coordinadora de St. Paul's Home, la Sra. Lalitha Samson, es quizás una de las mejores instalaciones para los niños. St. Paul's fue trasladado a esta ubicación porque el gobierno local exigió que todos los albergues privados tuvieran una instalación escolar para que los niños asistieran dentro de sus recintos.

St. Paul's no lo tenía, por lo que el programa se trasladó a esta instalación no muy lejos de la ciudad original. Perdimos algunos de los niños originales durante el traslado, pero algunos pudieron trasladarse a esta nueva instalación. Tenían un dormitorio antiguo aquí en Kothagudem, y fue completamente renovado durante el traslado. Esta nueva instalación tiene una nueva construcción, con baños y habitaciones en excelente estado y cubiertas de azulejos y una construcción moderna. Las cunas proporcionadas por Children Incorporated hace algunos años fueron renovadas y se agregó un área adicional para el trabajo escolar. Los niños reciben un buen apoyo aquí.

Todo el apoyo que recibe el patrocinio de Children Incorporated se utiliza para proporcionar comida, alojamiento, educación y todas las demás necesidades básicas de los niños. La comunidad local ha sido fundamental en el apoyo al albergue de niñas. Cuando surge una necesidad de mantenimiento o cualquier otra necesidad que no se pueda cubrir con el apoyo de Children Incorporated, siempre están dispuestos a proporcionarla. Este esfuerzo colectivo es la razón por la que este hogar se destaca. La Sra. Lalitha ha planteado algunos problemas, pero hemos podido abordarlos. Algunos de los niños mayores se mantienen en el programa para que vayan a la educación superior sin notificar a nuestra oficina de Children Incorporated, y algunos niños necesitaban actualizaciones recientes, pero estamos abordando activamente estos problemas y otros relacionados con el mantenimiento del programa, y la Sra. Lalitha está dispuesta a hacer un seguimiento.

Después de hablar sobre los informes financieros, la importancia de tenerlos a tiempo y otros aspectos del programa, tuvimos una breve reunión con los líderes de la comunidad local y el coordinador, donde les agradecemos el apoyo adicional que brindaron a los niños. Nos

agradecen el apoyo permanente a los niños y la educación, ya que consideran que esta es la única manera de tener una vida digna en la India después de la pandemia. Indicaron que los niños serán buenos proveedores para sus familias en el futuro en lugar de personas que dependen de la comunidad.